

¿Y dónde está la CNDH?

El año que termina 2011, el peor del sexenio en derechos humanos: AMDH

En México los asesinatos y desapariciones de activistas continuaron, lo que coloca al país en un grave déficit democrático y con un aumento exponencial del número de víctimas de la violencia, advirtieron miembros de organizaciones de defensa de las garantías individuales, en un balance de 2011.

La presidenta de la Academia Mexicana de Derechos Humanos, expresó que "este ha sido el peor de los años del sexenio, porque todas las situaciones graves que hemos vivido se están agudizando. Sigue habiendo asesinatos, feminicidios y desapariciones forzadas, ha sido un año brutal y no hay nada que festejar".

Aunque el gobierno federal ha promovido algunas modificaciones legales en este ámbito, como la reforma constitucional del pasado 10 de junio, hemos visto un aumento exponencial del número de víctimas, y la continuación de prácticas lamentables, como mandar a

diantes. Pensamos que ya tocamos fondo, y siguen ocurriendo barbaridades en todo el país

En México existe un déficit democrático, en donde cada vez queda más clara la ingobernabilidad del país y la vulnerabilidad de los ciudadanos frente a sus instituciones.

Pero en donde está la CNDH? es la pregunta que no hay quién la conteste a los ciudadanos, pero ya apareció ahora en un caso que le interesa a su Titular que fue impuesto por Jorge Hank Rhon que fue negociada con los Senadores Fernando Castro Trenti y Manlio Fabio Beltrones del PRI, ahora aparece investigando el caso de 2 estudiantes asesinados en Guerrero que le dará muchos reflejos al porro convertido en Ombudsman Nacional Raúl Plasencia Villanueva

quizás ande interesado en alguna curul para el 2012 pero en el caso de 4 estudiantes asesinados en Guadalajara no quieren indagar e investigar y que se presume



que fueron líderes de la FEG aunque no se puede asegurar ya que al parecer también están involucrados Funcionarios de la Universidad de Guadalajara y de la FEU así como ex líderes de la FEG que ahora despachan en plazas de dicha Universidad y en diferentes Dependencias Gubernamentales en Jalisco, hay indicios que en las instalaciones de la FEG existen cientos de cadáveres enterrados de estudiantes desaparecidos que nunca los encontraron y que es obligación de la CNDH con sus nuevas atribuciones y facultades inves-

tigue todos esos casos así como el más reciente de el asesinato de 4 estudiantes y el Padre de uno de éstos al ver que la CEDHJ no quiere intervenir por estar ligado su Titular a la FEG y ahora a la FEU y ya que de lo contrario se puede presumir que hay línea Gubernamental de que no se investigue y esperando que los medios de comunicación en México actúen y no permitan que las dádivas económicas que les ofrecen sea factor determinante para que se callen sobre este y otros casos de violación a los Derechos Humanos en México.

